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Eines eurer Lieblingsthemen 

Meine Kinder, immer wieder kommen Fragen zu einem eurer Lieblingsthemen: dem Auto. Nun, dass das 

E-Auto oder auch das E-Bike alles andere als gut für die Umwelt sind, wissen ja schon viele von euch. 

Deshalb wollen auch die meisten von euch ihren Benziner oder Diesel weiterfahren. E-Fahrzeuge sind 

zudem auch noch sehr gefährlich, denn wenn die Batterie brennt, hilft auch kein Löschen, denn diese sollte 

kontrolliert ausbrennen. Es sind mittlerweile schon einige Parkhäuser in Flammen gestanden, weil dort ein 

E-Auto brannte. Es ist auch, wie ihr ja schon wisst, aus gesundheitlicher Sichtweise sehr schlecht, in einem 

E-Auto zu fahren, denn die Belastung dort ist wesentlich höher, als beispielsweise bei mobilen 

Alleskönnern. Ich empfehle euch, keine E-Autos zu kaufen aus gesundheitlicher Sichtweise, ebenso aus 

der Sichtweise eurer Erde, denn der Raubbau, der dafür betrieben wird, ist zum Teil unverantwortlich und 

als dritten Punkt ist es auch noch sehr gefährlich, ein E-Auto zu fahren, die Batterie zu laden und die kurze 

Strecke, die mit einer Ladung gefahren werden kann, ist zudem auch noch unrentabel. Damit habe Ich jetzt 

eure vielen Fragen zu diesem Thema beantwortet, Meine Kinder. Es gibt übrigens viele Länder auf der 

Erde, die sich darüber freuen, dass die Deutschen, um nur ein Beispiel zu nennen, so brav und 

obrigkeitshörig sind und ihre guten Dieselautos billig verkaufen, damit sie in den Ländern, die diese Autos 

zu würdigen wissen, noch lange fahren. Von euch, Meine Kinder, fahren auch viele ein Dieselfahrzeug und 

sind überwiegend voll und ganz damit zufrieden. Amen. 

 


